



TOSHKENT DAVLAT IQTISODIYOT UNIVERSITETI HUZURIDAGI “O‘ZBEKISTON IQTISODIYOTINI RIVOJLANTIRISHNING ILMIY ASOSLARI VA MUAMMOLARI” ILMIY-TADQIQOT MARKAZI

AXBOROT XATI

TDIU huzuridagi “O‘zbekiston iqtisodiyotini rivojlantirishning ilmiy asoslari va muammolari” ilmiy-tadqiqot markazida “inScience” kompaniyasi bilan hamkorlikda 2023-yil 5-aprel kuni “**Moliya bozorini rivojlantirishning ustuvor yo‘nalishlari, zamonaviy tendensiyalari va istiqbollari**” mavzusida II respublika ilmiy-amaliy konferensiyasi o‘tkazilishi rejalashtirilgan.

Konferensiyada muhokama qilinadigan mavzular yo‘nalishlari:

1-seksiya. Yangi O‘zbekiston taraqqiyot strategiyasi doirasida moliya bozorining dolzarb muammolari va uni tartibga solishning metodologik asoslari.

2-seksiya. Moliya-bank tizimini takomillashtirish orqali milliy iqtisodiyotni barqaror rivojlantirish imkoniyatlari.

3-seksiya. Aholining moliyaviy savodxonligini oshirish – aholi turmush darajasini oshirish va hududlarni iqtisodiy rivojlantirish omili.

4-seksiya. Moliyaviy texnologiyalar sohalari moliya bozorining kelajak lokomotivi sifatida.

5-seksiya. Islom moliyasi, xulq-atvor moliyasi va moliya bozoriga oid boshqa yangi yondashuvlar.

Mazkur konferensiyada ishtirok etishni xohlagan professor-o‘qituvchilar, yosh olimlar, tadqiqotchilar va iqtidorli talabalar 2023-yil 25-mart sanasiga qadar ilmiy maqola va tezislarni yo‘nalishlar bo‘yicha o‘zbek, rus va ingliz tillarida taqdim etishlari mumkin.

Ilmiy-amaliy konferensiya ishida yetakchi xorijiy oliy ta’lim muassasalari, respublikamiz OTM va ilmiy tadqiqot muassasalarining professor-o‘qituvchilari, mutaxassislari, ilmiy xodimlari, izlanuvchilari hamda iqtidorli talabalari qatnashishlari mumkin.

Konferensiya to‘plamiga kiritilgan va nashr qilingan har bir tezis Google Scholar bazasida indekslanadi.

Konferensiyaga taqdim etiladigan ilmiy maqola va tezislarni rasmiylashtirilishga qo'yilgan talablar:

Maqola va tezisda muallifning tadqiq qilinayotgan muammoga o'z qarashlari to'liq aks etishi, aniq ilmiy xulosalari, amaliy taklif va tavsiyalari keltirilishi zarur; matn formati Microsoft Word, satr oralig'i 1 intervalda, shrifti Times New Roman 14 kegel. Matn formatining chegarasi tepa va pastdan 2,0 sm, chapdan 3 sm, o'ngdan 1,5 sm bo'lishi lozim;

Maqolaning tepa qismida bosh harflar bilan mavzu, satr qoldirib o'ng burchagida muallif haqida quyidagi ma'lumotlar ko'rsatilishi zarur: F.I.SH., ishlash joyi, ilmiy darajasi va unvoni, talabalar uchun ta'lim olayotgan joyi, yo'nalishi va mutaxassislik nomi, satr qoldirib asosiy matn yozilishi talab etiladi.

Maqola mualliflari 3 (uch) nafardan oshmasligi lozim. Har bir muallif 1 (bir) dona tezis taqdim etishi mumkin.

Havolalar (snoska) sahifa so'ngida beriladi. Matn hajmi 3-4 bet to'liq hajmda bo'lishi hamda qaysi sho'bagaga tegishliligi maqolani nomlanishida keltirilishi kerak (masalan: 1-B.Ahmedov).

Konferensiya materiallarini to'plam shaklida chop etish va tashkiliy ishlarni amalga oshirish uchun ishtirokchilar har bir tezis uchun 30 000 so'm miqdorida tashkiliy badal mablag'ini to'lashlari zarur.

Ushbu talablarga javob bermaydigan ilmiy maqola va tezislarni qabul qilinmaydi. Matnda foydalanilgan misol, ko'chirma va ma'lumotlar aniqligi uchun javobgarlik muallif zimmasida bo'ladi. Tashkiliy qo'mita tanlovdan o'tmagan tezislarni mualliflarga qaytarish va izoh berish majburiyatini olmaydi.

Maqola va tezislarni elektron shaklda [+998905655043](tel:+998905655043) (@IMI_off) telegramm manzili yoki conference_cedr@mail.ru elektron pochta manzili orqali qabul qilinadi.

Taqdim etilgan tezislarni mazmuni belgilangan talablarga mos kelgan taqdirda konferensiya to'plamiga kiritiladi va ITM rasmiy saytida (www.cedr.uz) e'lon qilinadi.



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО
НАУЧНОГО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО ЦЕНТРА "НАУЧНЫЕ
ОСНОВЫ И ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ
УЗБЕКИСТАНА" ПРИ ТАШКЕНТСКОМ ГОСУДАРСТВЕННОМ
ЭКОНОМИЧЕСКОМ УНИВЕРСИТЕТЕ

5 апреля 2023 года в НИЦ «Научные основы и проблемы развития финансового рынка экономика Узбекистана» при ТГЭУ в сотрудничестве с компанией "inScience" планируется проведение 2-й республиканской научно-практической конференции на тему **«Приоритетные направления, современные тенденции и перспективы развития финансового рынка»**.

Основные направления работы конференции:

Секция 1. Актуальные проблемы и методологические основы регулирования финансового рынка в рамках стратегии развития Нового Узбекистана.

Секция 2. Совершенствование финансово-банковской системы в целях устойчивого развития национальной экономики.

Секция 3. Повышение финансовой грамотности населения как фактор повышения уровня жизни населения и экономического развития регионов.

Секция 4. Отрасли финансовых технологий как будущий локомотив финансового рынка.

Секция 5. Исламские финансы, поведенческие финансы и другие новые подходы к определению финансового рынка.

Желающим принять участие в работе конференции необходимо предоставить свои научные статьи и тезисы по направлениям конференции на узбекском, русском и английском языках до 25 марта 2023 года.

В научно-практической конференции могут принять участие профессора и преподаватели, специалисты и научные сотрудники, докторанты и соискатели, а также талантливые студенты ведущих зарубежных университетов, высших учебных заведений и научно-исследовательских учреждений нашей республики.

Каждый тезис, включенный в материалы конференции и опубликованный, будет проиндексирован в базе данных Google Scholar.

Требования к оформлению научных статей и тезисов:

В статье и тезисе необходимо наиболее полно отразить взгляды автора на исследуемую проблему, представить четкие научные выводы, практические предложения и рекомендации.

Формат текста в Microsoft Word, межстрочный интервал 1 пробел, шрифт Times New Roman 14 кегел. Граница текстового формата должна составлять 2,0 см сверху и снизу, 3,0 см слева, 1,5 см справа.

В верхней части статьи по центру заглавными буквами должна быть написана тема, а в правом углу через строку отобразить следующую информацию об авторе: Ф.И.О., место работы, ученая степень и звание; для студентов - место, направление и специальность обучения; основной текст пишется с новой строки.

Количество авторов статьи не должно превышать 3 (трех) человек. Каждый автор имеет право опубликовать не более одной статьи.

Ссылки (сноски) приводятся в конце страницы. Объем текста должен составлять 3-4 страницы, а в названии статьи должно быть указано соответствующее направление (секция) конференции (например, 1-Б.Ахмедов).

Для издания материалов конференции в виде сборника и проведения организационной работы участникам необходимо оплатить организационный взнос в размере 30 000 сум за каждый тезис.

Научные статьи и тезисы, не соответствующие этим требованиям, приниматься не будут. Автор несет ответственность за содержание статьи и точность примеров, цитат и информации, использованных в тексте. Оргкомитет не обязан возвращать и комментировать тезисы, не прошедшие отбор.

Статьи и тезисы принимаются в электронном виде по номеру +998905655043 (@IMI_off) в телеграме или электронному адресу conference_cedr@mail.ru.

При соответствии вышеуказанным требованиям, статьи и тезисы будут включены в сборник конференции и будут опубликованы на официальном сайте НИЦ (www.cedr.uz).



INFORMATION LETTER

OF RESEARCH CENTER “SCIENTIFIC BASES AND ISSUES OF DEVELOPMENT OF THE ECONOMY OF UZBEKISTAN” UNDER TASHKENT STATE UNIVERSITY OF ECONOMICS

On April 5, 2023, it is planned to hold the 2nd republic scientific-practical conference on the topic "Priority directions, modern trends and prospects of the development of the financial market" at the research center "Scientific bases and problems of the development of the economy of Uzbekistan" under TSUE in cooperation with "inScience" company.

Areas of topics to be discussed at the conference:

Section 1. Current problems of the financial market and the methodological basis of its regulation within the framework of the new development strategy of Uzbekistan

Section 2. Possibilities of sustainable development of the national economy by improving the financial and banking system.

Section 3. Increasing the financial literacy of the population is a factor of increasing the standard of living of the population and the economic development of the regions.

Section 4. Financial technology sectors as the future locomotive of the financial market.

Section 5. Islamic finance, behavioral finance and other new approaches to financial markets.

Professors, teachers, young scientists, researchers and talented students who want to participate in this conference can submit scientific articles and theses in Uzbek, Russian and English languages by March 25, 2023.

Professors and teachers, experts, scientific staff, researchers and talented students of leading foreign higher education institutions, HEIs and scientific research institutions of our republic can participate in the scientific-practical conference.

Each thesis included in the conference proceedings and published will be indexed in the Google Scholar database.

Requirements for registration of scientific articles and theses presented at the conference:

In the article and thesis, it is necessary to fully reflect the views of the author on the researched problem, to present clear scientific conclusions, practical suggestions and recommendations;

text format Microsoft Word, line spacing 1 space, font Times New Roman 14 pt. The border of the text format should be 2.0 cm from the top and bottom, 3 cm from the left, 1.5 cm from the right;

In the upper part of the article, the topic should be written in capital letters, and the following information about the author should be displayed in the right corner, leaving a line: full name, place of work, academic degree and title, the place of education, direction and specialty for students, the main text should be written, leaving a line required.

Authors of the article should not exceed 3 (three) people. Each author can submit 1 (one) thesis.

Links (footnotes) are provided at the end of the page. The length of the text should be 3-4 pages in full, and the title of the article should indicate which branch it belongs to (for example: 1-B. Ahmedov).

In order to publish the conference materials in the form of a collection and to carry out organizational work, the participants must pay an organizational fee in the amount of 30,000 soums for each thesis.

Scientific articles and theses that do not meet these requirements will not be accepted. The author is responsible for the accuracy of the examples, quotations and information used in the text. The Organizing Committee is not obliged to return and comment on abstracts that have not passed the competition.

Articles and abstracts are accepted in electronic form via the telegram address +998905655043 (@IMI_off) or the e-mail address conference_cedr@mail.ru.

If the contents of the presented theses meet the specified requirements, they will be included in the conference collection and will be published on the official website of SRC (www.cedr.uz).